

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 5. Oktober 2011

Damen des TC Dietesheim haben den Aufstieg in die Regionalliga geschafft!

Die Damen 30 des TC Dietesheim haben den Aufstieg von der Hessenliga in die Regionalliga geschafft. Bereits die Hessenliga war die höchste Spielebene für das Bundesland Hessen. Durch den Aufstieg sind die Mädels jetzt in der 2. höchsten Tennisliga in Deutschland welche unter dem Dachverband des Deutschen Tennisbundes organisiert wird. Auch die Jugend ist ganz vorne dabei. Die U 8-Mannschaft der TC Dietesheim gewann das Landesfinale des Topspin U 8 Cups und ist damit Hessens beste Tennis-Mannschaft in dieser Altersgruppe. Dazu gratulierte Bürgermeister Daniel Tybussek recht herzlich und wünscht für die kommende Saison viel Erfolg!

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.